
ATA Nº 21/2020 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE IN VESTIMENTOS DO 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO M UNICÍPIO DE 

DOURADOS EM 29/09/2020. Aos vinte e nove dias do mês de setembro do ano de dois 

mil e vinte, às oito horas e trinta minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência 

Social dos Servidores do Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de 

Mato Grosso do Sul, foi realizada reunião ordinária, tendo como objetivo a seguinte 

pauta:1) Videoconferência com o Sr. Sérgio Ricardo do Pin ho, representante da 

CRÉDITO & MERCADO CONSULTORIA EM INVESTIMENTOS sobr e o portfólio do 

PreviD. Estavam presentes os seguintes membros, Andréa Londero Bonatto, Luiz 

Constâncio Pena de Moraes, Orlando Conceição Malheiros, Rosane Ap. Fritzen 

D’Sampaio Ferraz e Theodoro Huber Silva. O senhor Luis Carlos Rodrigues Morais 

justificou ausência por motivo de viagem. A Presidente do Comitê de Investimentos, 

senhora Rosane Ap. Fritzen D’Sampaio Ferraz iniciou a reunião passando a palavra ao 

senhor Sergio Ricardo do Pinho e ao senhor Diego Lira, representantes da Crédito e 

Mercado Consultoria de Investimentos. O sr. Diego discorreu sobre o atual cenário 

econômico, sobre o momento em que se encontra a política do nosso país, e também 

sobre as rentabilidades da carteira do Instituto e as perspectivas globais para o futuro. O 

mesmo fez uma reflexão sobre estes sete meses de pandemia e que, segundo ele, o 

mercado internacional tem tido uma volatilidade baixa, devido ao medo de uma segunda 

onda do Corona Vírus no mundo, sendo a Bolsa o reflexo direto deste ambiente externo. 

Segundo ele, a economia nacional e seu crescimento tem aumentado bem pouco, os 

estímulos monetários realizados pelo governo não tem surtido os efeitos esperados, o 

pacote fiscal que poderia trazer uma maior liquidez na moeda do País, não tem saído do 

papel; os títulos públicos têm tido as suas expectativas de rentabilidades não alcançadas, 

tanto pela taxa básica de juros - Selic que está em 2%, mas também pela baixa liquidez 

do mercado, sendo estes títulos usados na forma de rolagem da dívida pública pelo 

governo. Diego discorreu ainda sobre a carteira do PreviD, onde recomendou que os 

investimentos no mercado exterior é uma boa opção, porém, não é um bom momento 

para buscar este mercado devido à instabilidade do Mercado Internacional no momento, 

a corrida presencial nos Estados Unidos e a disputa do mercado mundial entre EUA e 

China. Com base na carteira do PreviD, foi recomendado a aplicação em Fundos de 

Gestão, sendo estes os de Gestão Duration - títulos públicos prefixados e indexados à 

inflação. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Andréa Londero 



Bonatto, lavrado a presente ata que depois de lida e achada conforme, fica assinada por 

todos os presentes. 
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